

## Richtfest für neue Goethe-Regionalschule in Parchim

**Parchim.** Am 24. März 2023 fand das Richtfest für die neue Goethe-Regionalschule in Parchim statt. Seit Jahresbeginn 2022 entsteht in der Regimentsvorstadt, das Parchimer Kinder-Bildungszentrum (KiBiZ), bestehend aus einer neuen Kindertagesstätte unter Trägerschaft des DRK und der neuen Regionalschule mit spezifischer Kompetenz. Im Beisein von Schulleiter Peter-Michael Dreeser und dem Bürgermeister der Stadt Parchim, Dirk Flörke sowie weiteren Gästen aus Politik, Verwaltung, Planung und Bau kam es nun zum feierlichen Richtfest auf der Baustelle an der Gneisenaustraße. Bürgermeister Dirk Flörke sprach in seiner Begrüßungsrede die aktuell schwierige Lage aller Bauherren an, konnte seinen Stolz auf den Schulneubau dennoch nicht ganz verbergen und dankte den beteiligten Baufirmen und der Lokalpolitik. Anschließend wurde unter der Richtkrone mit einigen Gläsern Parchimer *Vietings Gin* auf das Gebäude angestoßen.

Mit dem traditionellen Zimmermannspruch auf dem Richtfest zum Abschluss des Rohbaus, besiegelte dann der Polier der ausführenden Universalbau Parchim GmbH, den jahrhundertealten Brauch, bevor es zum Richtschmaus gehen konnte.

Vor dem Hintergrund aktueller Schülerprognosen, die einen Anstieg der Schülerzahlen für die kommenden Jahre erwarten lassen, erfolgt der Ersatzneubau für den Regionalschulteil der Parchimer Goetheschule. Um die Situation durch beschränkte Raumkapazität und fehlende Erweiterungsmöglichkeiten am alten Standort zu verbessern, entsteht in den nächsten zwei Jahren an der Gneisenaustraße ein Schulneubau für ca. 350 Kinder auf dem hierfür vorgesehenen Bildungscampus. Hier wird das Schulgebäude unter Berücksichtigung der Anforderungen an eine Schule mit spezifischer Kompetenz nachhaltig, energieeffizient und zukunftssicher errichtet, sodass die Umsetzung der vom Land Mecklenburg-Vorpommern geforderten Inklusion optimal erfolgen kann. Die buttler Architekten GmbH aus Rostock plante das Gebäude unter der Maßgabe auch zukünftige technische Entwicklungen leicht integrieren zu können, Stichwort Digitalisierung, um auch den Anforderungen kommender Schülergenerationen gerecht zu werden.

Die neue Regionalschule soll im Jahr 2024 in direkter Nachbarschaft zum derzeit entstehenden Kitaneubau des DRK-Kreisverbandes Parchim fertiggestellt werden. Das geplante Investitionsvolumen für die Regionalschule liegt bei mehr als 20 Millionen Euro.

Bild1: *Der Rohbau der Parchimer Goethe-Regionalschule. (Bild: Axel Schott, Stadt Parchim)*

Bild2: *Bürgermeister Dirk Flörke während des Richtfestes. (Bild: Axel Schott, Stadt Parchim)*

### Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim  
Axel Schott  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301  
[presse@parchim.de](mailto:presse@parchim.de)  
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim  
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111  
[www.parchim.de](http://www.parchim.de)  
[facebook.com/www.parchim.de](https://facebook.com/www.parchim.de) | [instagram.com/stadt\\_parchim/](https://instagram.com/stadt_parchim/)